

**LOGÍSTICA FARMACÉUTICA**

Faes Farma externaliza la logística de su nueva plataforma destinada a la exportación

El Vigía Barcelona

■ El laboratorio farmacéutico español Faes Farma, ha decidido externalizar las operaciones logísticas para la distribución mundial de sus productos a ICP Logística, un operador nacional especializado en sectores como telecomunicaciones, automoción, editorial o cosméticos, entre otros, y con sede en el Corredor de Henares.

ICP Logística se encargará de

poner en marcha la plataforma de exportación del grupo farmacéutico, en el que se integran productos de fabricación propia así como de otros proveedores, la gestión de los pedidos internacionales, la gestión documental con despacho de aduanas y las relaciones de la compañía con los diferentes modos de transportes.

El acuerdo representa para ICP Logística su desembarco en el sector

farmacéutico. El operador aportará su know-how en las operaciones logísticas con otros sectores, sobre todo en materia de seguridad y trazabilidad total de las mercancías, automatización de procesos y sincronización de la información a lo largo de la cadena de suministro.

La compañía espera cerrar el año con una facturación de 18 millones de euros. ■■



Instalaciones de ICP Logística